
“La vida es más fuerte que la muerte” 

En la homilía de la celebración de la Vigilia Pascual del años 2012 Benedicto XVI 

destacó que la “Pascua es la fiesta de la nueva creación. Jesús ha resucitado y no 

morirá de nuevo. Ha descerrajado la puerta hacia una nueva vida que ya no conoce 

ni la enfermedad ni la muerte. Ha asumido al hombre en Dios mismo”. “Ni la carne 

ni la sangre pueden heredar el reino de Dios”, dice Pablo en la Primera Carta a los 

Corintios (15,50). 

En efecto, comentaba que: “La vida es más fuerte que la muerte. El bien es más 

fuerte que el mal. El amor es más fuerte que el odio. La verdad es más fuerte que 

la mentira. La oscuridad de los días pasados se disipa cuando Jesús resurge de la 

tumba y se hace él mismo luz pura de Dios. Pero esto no se refiere solamente a él, 

ni se refiere únicamente a la oscuridad de aquellos días”. Con la resurrección de 

Jesús –aclaraba el Papa- la luz misma vuelve a ser creada. Él nos lleva a todos tras 

él a la vida nueva de la resurrección, y vence toda forma de oscuridad. Él es el 

nuevo día de Dios, que vale para todos nosotros”. 
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